



新緑が深みを増し、爽やかな風が吹き抜け、とても美しい季節になりました。

保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

今日まで、子どもたちは、運動会の練習に一生懸命取り組んできました。1年生にとっては初めての、6年生にとっては小学校生活最後の運動会になります。全校児童 300名と教職員が力を合わせて、これまでの練習の成果を発揮してすばらしい運動会にしたいと思います。

事前に子どもたちは、みんなで協力して取り組み、心に残る運動会にしたいという思いから、全校での話し合いを通して運動会のスローガンを決めました。



魅せてやれ！ 味野の情熱 輝くきずな☆

お忙しいとは思いますが、一段と成長した子どもたちの姿を、ぜひご覧ください。



日時 平成29年5月27日(土) 開始時間は、9時です。
ゆずりあってご観覧ください。ご協力をよろしくお願い致します。

運動会は、学校行事の中でもとても大きな行事です。また子どもたちが目標をもちやすい行事でもあります。

何事でもそうですが、一つの目標に向かって努力を重ねることは、とても尊いことであり、すばらしいことです。

これまで暑い中、子どもたちは、先生の指導をよく聞いて、毎日毎日練習を積み重ね、力をつけてきました。一つの演技を完成させるためには、自分の力の限りを発揮すること、みんなとぴったり息を合わせること、苦しくてもぐっと我慢して耐えることなど、多くのことを学んできました。さらに、5年生と6年生は、運動会の縁の下の力持ちとして、係活動の準備と練習もしてきました。

「練習は、うそをつかない。」という言葉が合言葉に、子どもたちは確実にたくましくなってきました。たとえ結果がどうであれ、どの学年も努力が無駄になることはありません。今回の努力は必ず近い将来に生きてきます。当日は、全校の子どもたちが、心と力を合わせて、目標に向かって一直線にがんばる姿を期待しています。

